
自律委員會會議記錄 

日期：111年 4月 8日 星期五 14:00 

地點：會議室 

主席：張總經理 

出席人員：總經理室 林明麗 

          節目部 俞雯雯、曾子凡 

          管理部 葉哲臣 

討論事項：觀眾反映時代劇水戶黃門能否以台語配音播出。 

個人發言：略 

結論：考量日本時代劇以原音播出較能展現日本當時的文化背景與氛

圍，演員原音語氣也較能表達劇中所要傳達的情節脈絡，如若

配音可能造成氣氛失真，故仍以日語原音播出，請觀眾諒解。 
 


